

Pedirán a la CNBV informe sobre la transferencia de flujos bancarios (El Financiero 16/06/10)

Pedirán a la CNBV informe sobre la transferencia de flujos bancarios (El Financiero 16/06/10) Rivelino Rueda Miércoles, 16 de junio de 2010 . La Tercera Comisión de la Comisión Permanente aprobó un punto de acuerdo para exhortar al titular de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), Guillermo Babatz, a entregar al Poder Legislativo informes mensuales sobre la variación en la capitalización de la banca de uso múltiple en el país. El presidente de esta instancia legislativa y autor del proyecto, el senador del PRI Rogelio Rueda Sánchez, indicó que el propósito de esta proposición es contar con informes periódicos, a efecto de evitar que las transferencias de recursos de las filiales que operan en México a sus casas matrices puedan poner en riesgo el sistema financiero nacional. En su exposición, el legislador colimense aseguró que esta información también puede orientar de manera exitosa las decisiones de los usuarios o consumidores de bienes y servicios, en este caso los de la banca. Señaló que México tiene una característica particular en su sistema bancario, y es que la participación extranjera en éste alcanza cerca de 90 por ciento del mercado. Por ello, el senador priista reiteró que "esto nos vuelve particularmente vulnerables frente a crisis internacionales, en las que la baja en la capitalización de los bancos en sus casas matrices, pueden llevar a la transferencia de flujos desde sus filiales, para sostener los niveles adecuados en sus países de origen". Rueda Sánchez comentó que si se toman en cuenta las recientes declaraciones del exgobernador del Banco de México (Banxico), Guillermo Ortiz Martínez, en el sentido de que "la interdependencia de los sistemas financieros es muy elevada y su carácter global es indiscutible", en este momento "resulta fundamental tomar las medidas necesarias para garantizar que la estabilidad y resistencia de la banca mexicana no sea vulnerada por omisiones que podrían echar por la borda todo el esfuerzo que se ha hecho para proteger el patrimonio de los mexicanos". Sostuvo que es de gran importancia contar con información que nos permita saber más sobre las variaciones en la capitalización de los bancos que operan en nuestro país. Además, consideró que "esto nos dará la posibilidad de anticiparnos a movimientos riesgosos y tomar acciones que protejan nuestra economía, mediante sistemas de alerta temprana".